

## Point de situation sur les contributions des Etats Membres<sup>1</sup> reçues entre le 1<sup>er</sup> octobre et le 31 octobre 2022<sup>2</sup>

Depuis le 1<sup>er</sup> octobre 2022, des contributions pour l'année 2022 et des années antérieures ont été reçues de cinq Etats Membres pour un montant de 5 864 044 francs suisses, comme suit:

États	Contributions reçues pour 2022	Contributions reçues au titre des arriérés	Montant total des contributions reçues en francs suisses
Îles Marshall	3 612	3 953	7 565
Indonésie	880 820		880 820
Jordanie	78 804		78 804
Türkiye	4 772 165		4 772 165
Turkménistan	124 690		124 690
<b>Total</b>	<b>5 860 091</b>	<b>3 953</b>	<b>5 864 044</b>

Le montant total des contributions reçues en 2022 s'élève donc à 325 562 075 francs suisses (dont 229 689 837 francs suisses au titre des contributions pour 2022 et 95 872 238 francs suisses au titre d'arriérés). Le solde total à ce jour s'élève donc à 217 601 882 francs suisses.

---

<sup>1</sup> GB.346/PFA/INF/1.

<sup>2</sup> Reçues jusqu'à 9 h 00 le 31 octobre 2022.